
乳幼児保護者の皆様からの主な提言等と市側の回答要旨

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①児童館

子ども図書館は、午後７時まで開館しているため、子どもたちが幼稚園や保
育園から帰ってきてからでも十分に遊ぶことができるが、冬季の児童館は午
後５時までしか開館しておらず、子どもが帰ってきてからでは遊ぶ時間が足
りない。特に冬季は、外でも遊ぶことができず、他に連れて行ける場所もな
いため、児童館の開館時間を延長してほしい。

児童館の利用時間は夏季が午後６時まで、冬季が午後５時までとなっています。児童館
の利用者の中には、一人で遊びに来る小学生も多いことから、冬季間に暗くなってから子
どもを一人で帰宅させるのは危険なため、旧児童館の頃からこのような運用をしていま
す。共働きの保護者世帯が増えてきており、利用時間内に利用できない人も増えていま
す。社会状況の変化に合わせて利用時間を変更することも必要かと思います。ご提言に
ついては、今後検討したいと思います。

②育児用品の貸
し出し

ベビーベッドなどの育児用品は必要であるが、高価であり、すぐに使わなくな
るものが多い。広報の「ゆずります求めます」のコーナーなどを見ているが、
育児用品は少ない。借りるツテがないと購入するしかないため、市で貸し出
し等を行ってもらいたい。

現在、市では、育児用品の貸し出し事業は行っていませんが、社会福祉協議会において
は、育児用品のフリーマーケットを開催しています。ご提言については、参考にしたいと思
います。
チャイルドシートに関しては、警察署内にある交通安全協会で貸し出しをしています。年齢
に応じたものをご用意していますので、一度交通安全協会へご相談ください。

③食育
食育サポーターの活動は、あまり市民に知られていないと思うので、活動に
ついて広く周知できる機会があれば良いと思う。市の食育に関わる事業をま
とめた食育フェアのようなものを開催できないか。

食育サポーターの皆様にご協力いただき開催している「キッズ料理教室」については、体
験内容が保護者に伝わっていないようでしたので、今年度から保護者に直接活動を見て
もらえるようにしました。過去には、ご提言のような「なめりかわ食育フェア」を開催したこと
もあります。市の食育に関わる部署の連携をさらに進め、より多くの皆様に活動の内容を
発信できるような場を設けることで、食を通じた心と体の健康づくりに改めて取り組んでい
きたいと思います。ご提言については、関係部署と調整し、今後検討したいと思います。

提言等の項目
H30夏開催の「市長と語る会」
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